
 

Invitation à la fête des Liens 

 

Inclusion Namur organise une fête des liens. 
Une fête des liens c’est comme une fête de l’amitié. 
C’est une fête pour rencontrer d’autres personnes  
et s’amuser tous ensemble.  
Tout le monde peut venir.  

 

Vous pouvez venir avec vos dessins et vos peintures.  
On fera une exposition. 
Une exposition c’est quand les gens regardent les dessins 
et les peintures.   
 

Quand ?  
• C’est le samedi 22 mars.   
• C’est à 14h00.  

 

Où ?  
La fête c’est à la salle « Le bienvenu ».  

L’adresse c’est : 
Chemin des archiducs, 32 

C’est à Wépion.  
 

 

 

 

 



 

Il y aura des animations :  
- un magicien  
- de la danse 

 

Il y aura aussi un goûter. 
 

Comment s’inscrire ?  
Il faut envoyer un mail à namur@inclusion-asbl.be 

Ou appeler le 0471  41  76  26 

Il faut envoyer le mail avant le 15 mars. 
Il faut dire combien de personne viennent avec vous. 
 

Il faut payer :  
 

- Si je viens tout seul je dois payer 5€  
- Si je viens avec ma famille je dois payer 10€ 

- Si je suis membre d’Inclusion c’est gratuit  
 

Vous pouvez payer directement sur place 

 

Si vous avez des questions, il faut appeler le 0471  41  76  26  
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